



UKS
Universitätsklinikum
des Saarlandes



Zentrum für
**altersübergreifende Palliativmedizin
und Kinderschmerztherapie**
Kinderschmerz • Palliativ • Komplementär



Anschrift

Universitätsklinikum des Saarlandes
Zentrum für altersübergreifende
Palliativmedizin und
Kinderschmerztherapie
Gebäude 69, 66421 Homburg



Ansprechpartner

Chefarzt
Prof. Dr. Sven Gottschling

**Anmeldung und
Auskunft/Hochschulambulanz
Sekretariat**

Prof. Dr. Sven Gottschling
Telefon 0 68 41 / 16-2 85 10
zentrum.palliativmedizin@uks.eu
www.uks.eu/palliativmedizin

Palliativstation – PA-01
Gebäude 57, Ebene 3
Telefon 0 68 41 / 16-2 85 00



Zentrum für
**altersübergreifende Palliativmedizin
und Kinderschmerztherapie**
Kinderschmerz • Palliativ • Komplementär

Cannabis- Therapie

*Referenzzentrum für
Cannabis-basierte
Medizin*



Universitätsklinikum
des Saarlandes



Man kann die Erkenntnisse der Medizin auf eine knappe Formel bringen:
Wasser, in Maßen genossen, ist unschädlich.

Unbekannt



Was wir tun

Wir bieten Cannabis-basierte Medizin für Menschen jedweden Alters mit unterschiedlichen gesundheitlichen Problemen vom Kleinkind mit schwer einstellbarer Epilepsie über den jugendlichen Tourette-Patient, von Menschen mit chronisch-entzündlichen Darmerkrankungen, rheumatoider Arthritis, verschiedensten chronifizierten Schmerzdiagnosen, von Migräne bis Nervenschmerz bis hin zur Palliativsituation kann Cannabis-basierte Medizin eine neue Behandlungsperspektive bieten, da über Cannabinoide ein körpereigenes Rezeptorsystem angesteuert wird, das sonst von keinem Medikament erreicht wird.



Wer wir sind

Erfahrene Fachärzte unterschiedlicher Fachrichtungen mit jahre- und zum Teil jahrzehntelanger Erfahrung in der Anwendung von Cannabis-basierter Arzneimitteltherapie.



Unser Angebot

Patienten oder Angehörige können uns direkt kontaktieren oder auch über Haus- oder Fachärzte zugewiesen werden. Wir überprüfen nochmals die medizinische Sinnhaftigkeit einer Cannabis-Therapie, unterstützen bei der entsprechenden Antragsstellung für Kostenübernahme bei der Krankenkasse, beraten bei der Auswahl des geeigneten Cannabis-Arzneimittels und begleiten die Einstellungsphase. Wir stehen auch danach entweder als Weiterbehandler oder als Ansprechpartner für den Hausarzt jederzeit zur Verfügung.



Für wen wir da sind

Für alle Menschen, die prinzipiell von einer Cannabis-basierten Arzneimitteltherapie profitieren können oder sich zu diesem Thema informieren möchten.